

CRÓNICA UNIVERSITARIA

Elección de Rector

El día 12 del corriente, en el salón de actos de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, se reunió la Asamblea Universitaria con el objeto de elegir Rector por un nuevo período.

Leída que fué el acta de la Asamblea anterior, se procedió a la votación, resultando electo, por unanimidad, el doctor Julio Deheza, quien, en una breve y conceptuosa alocución, agradeció el voto de la Asamblea.

Asistieron los señores Académicos, doctores J. Rodríguez de la Torre, Santiago Díaz, Enrique Martínez Paz, Santiago Beltrán, Eufasio Loza, Félix T. Garzón, Moisés Escalante Posse, Pedro N. Garzón, Roque C. Funes, Ignacio M. Garzón, Justino César, Samuel Silva, Tomás Garzón, Manuel González, Ramón G. Barros, Julio W. Gómez, Ignacio Martínez, Luis M. Allende, Pedro Vella, Alejandro Centeno, Manuel C. Freyre, Luis León, José M. Escalera, Sebastián Palacios, Federico Kurtz, Guillermo Bodenbender, Adolfo Doering, e ingenieros Carlos S. Cuadros, Miguel Decker, José A. Ferreyra, Belisario Villegas y Belisario Caraffa.

Recepción de Académicos

El día 3 del corriente mes de junio, tuvo lugar en el salón de grados de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, el acto de la recepción del Académico ingeniero Vicente Vázquez de Novoa, quien leyó en esa oportunidad, en presencia de la H. Academia, el trabajo que publicamos en otro lugar.

— Igualmente, el día 10 de junio, tuvo lugar la recepción del Académico doctor Santiago F. Díaz, en cuyo acto, realizado por la presencia del señor Rector, de los miembros de la Academia de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales y de un numerosísimo concurso de profesores y alumnos, el nuevo Académico leyó el discurso que también publicamos.

Los nuevos Académicos fueron saludados por el señor Rector, en oportunas palabras, expresando la complacencia con que recibía la Universidad la incorporación de tan prestigiosos elementos.

Academia Nacional de Ciencias

En su sesión del 8 del corriente, que presidió el doctor Adolfo Doering, esta corporación científica acordó designar miembros honorarios a los señores doctor Joaquín V. González y Carlos Guido y Spano, miembro activo al doctor R. Lehmann Nitsche, y miembros titulares a los señores Martín Gil, doctor Pablo Cabrera, Fray Zenón Bustos, doctor Ramón J. Cárcano, doctor Félix Garzón Maceda, doctor Virgilio Ducceschi, doctor Juan M. Garro, doctor José del Viso, Leopoldo Lugones, doctor Arturo M. Bas,

doctor José M. Álvarez, Angel F. Avalos, doctor Luis E. Rodríguez y doctor Juan M. Albarenque.

Cursos libres

En el local de la Escuela Práctica de Medicina, dictan cursos libres sobre Técnica fisiológica y Bacteriología Superior, respectivamente, los profesores doctor Virgilio Ducceschi y doctor Mentz Von Krogh. El doctor Temístocles Castellano, profesor suplente de la materia, ha iniciado en el H. de Clínicas, un curso de Patología Interna, con carácter de libre. En el H. de Niños, el doctor Melitón Vocos, profesor suplente de la Facultad de Medicina, enseña Dermatosifilografía y los doctores Benito Soria y Juan Orrico explican cursos, el primero en el local de la Casa Cuna y el segundo en el Consultorio Protector de la Infancia, sobre Enfermedades del lactante y dietética infantil y Pediatría, respectivamente. En la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales el profesor de Derecho Civil, tercer libro, doctor S. Novillo Corvalán, dictará un curso suplementario para los alumnos de Notariado.

Conferencias

El 28 del corriente, sobre la "Filosofía de las matemáticas", dió una interesante conferencia el profesor de la Facultad de Ciencias Exactas de la Universidad de Buenos Aires, ingeniero Jorge Duclout. Escuchó la lucida exposición del disertante un nutrido grupo de profesores y alumnos de la Casa.

— 166 —

— “La enfermedad azul” fué el tema desarrollado por el profesor suplente de la Facultad de Ciencias Médicas doctor Benito Soria, en la conferencia que dió el 13 del corriente, en la sala de recepciones de la Casa Cuna. El doctor Soria presentó, para ilustrar su disertación, una niña afecta de cardiopatía congénita.

— El sábado 3 del próximo mes, a pedido del Centro Estudiantes de Ingeniería, hablará sobre “Radiotelegrafía”, en la reunión pública que tendrá lugar en el salón de actos de la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, a las 9 p.m., el profesor Mr. Rochefort Luçay.

Alumnos egresados

— Han rendido satisfactoriamente sus pruebas finales en la Facultad de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales, para optar al título de ingeniero civil, los señores Alejandro Bugnone y Alfredo Tecera Martínez; para optar al título de ingeniero geógrafo, los señores Manuel Porcel de Peralta, Manuel Cúneo Zapata, Ernesto Roldán y Alexis Christensen y para el de ingeniero arquitecto, el señor Carlos A. Revol.

— En la Secretaría de la Facultad de Ciencias Médicas, han presentado sus trabajos de tesis los estudiantes señores Ernesto del Prado, Luis F. Crespo, Guillermo Astrada, Nicolás L. Vlachovich, Lorenzo Aguerregaray y José V. Murguía.

— Han rendido exámenes generales y obtenido, en consecuen-

cia, diploma de abogado, los estudiantes de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, señores Gregorio Díaz, Alfredo Zavala Ortiz, Anibal Alvarez y Alvarez y Benjamín de la Vega.

NOTA.—El lector no deberá tener en cuenta las dos primeras líneas de la pág. 591 del número 3, Mayo de 1915, que aparecieron allí fuera de lugar, por un error de imprenta.
